



EL UNIVERSAL



## FECHA CLAVE DEL CONCURSO: 19 DE NOVIEMBRE - ANUNCIO DE GANADORES CONCURSO IDEAS 2009

### Fundación Ideas portavoz del emprendimiento III Encuentro Internacional de Cultura Emprendedora en Bolivia

La cultura emprendedora y los emprendedores mismos son una herramienta directa y eficaz para luchar contra la pobreza, coincidieron en señalar expertos de América Latina, que los días 5 y 6 de noviembre se dieron cita en Tarija-Bolivia, para celebrar el **III Encuentro Internacional de Cultura Emprendedora**.

En el evento, organizado por la Red Bolivia Emprendedora, se trataron temas vinculados con la educación emprendedora, donde expertos de 10 países mostraron la importancia que tiene para el desarrollo de un país el formar emprendedores tanto en colegios, universidades, como institutos técnicos.

Laura Varela, coordinadora de proyectos de Fundación Ideas, asistió en representación al encuentro internacional, donde compartió con los asistentes la experiencia de la Fundación Ideas en Venezuela, a través del Concurso Ideas, que desde hace siete años promueve en conjunto con otras organizaciones y empresas del país el emprendimiento nacional.

En este sentido, Edwin Tarapuez, docente de la Universidad de Quindío, Colombia, afirma que los emprendedores son actores centrales no sólo en el campo económico, con la creación de emprendimientos y empresas que luego dan empleos a la comunidad, sino también en las otras áreas, como el arte y la ciencia, campos en los que también el desarrollo es vital.

Otra de las personalidades que asistió al evento, Karen Weinberger, de la Universidad del Pacífico, Perú, considera que la creación de emprendimientos tiene una relación directa con la lucha contra la pobreza, pues una nueva empresa, micro, pequeña o mediana, significa la creación de empleos y bienestar para muchas familias latinoamericanas.

### Debate sobre Responsabilidad Social Empresarial incentivó el diálogo entre sectores sociales

La Asociación Civil Red de Líderes Sociales, ganadora del Premio Emprendimiento Social del Concurso Ideas 2008, organizó el **Primer Debate sobre Responsabilidad Social Empresarial (RSE)** con el objetivo de discutir cómo mejorar el impacto de los programas de esta materia en el país, involucrando al sector privado, jóvenes y líderes comunitarios.

El evento se realizó en el Hotel Lido este martes 10 de noviembre y contó con la presencia de representantes de consejos comunales, Organizaciones No Gubernamentales (ONGs), empresas privadas y sector público.

Prevaleció la idea de que existe la necesidad de acortar la brecha de la pobreza mediante el aporte de iniciativas de Responsabilidad Social Empresarial, desarrolladas con confiabilidad, eficiencia y transparencia.



William Requejo, líder comunal en Catia, destacó que la comunidad es responsable del cambio con el apoyo de la empresa y que ésta debe involucrarse más allá de dar el dinero.

Por su parte, Edward Jardine, empresario y presidente de VenAmCham, concordó con que la RSE comienza

Roberto Urbieta, de la Fundación Paraguaya, asegura que el método más efectivo para luchar contra el desempleo y la pobreza es, precisamente, el emprendimiento; es decir la creación de proyectos productivos.

En este marco, un estudio del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) asegura que entre el 60% y 70% de los empleos seguros que hay en América Latina, fueron creados por las micro y pequeñas empresas; es decir, por los emprendedores.

Esta investigación concluye señalando que son y serán, en el futuro cercano, los emprendedores los que ayuden a crear más fuentes de trabajo, especialmente para la juventud.

por casa y que debe ser una estrategia a la que se le dé seguimiento.

Alie Charr, vicepresidenta de Cuentas de la empresa Datos, manifestó que aunque sólo el 30% de la población conoce las prácticas de responsabilidad e inversión social de las empresas, esta cifra ha venido creciendo en los últimos años.

Por su parte, Adriana Mata, directora de la Red de Líderes Sociales, expresó: "Poder sentar en una misma mesa a grupos con posiciones encontradas es una demostración de que existen espacios de convergencia y, más importante aún, del interés por mantener un diálogo constructivo que favorezca una mejora en la calidad de vida del venezolano".

## ¡FALTAN 6 DÍAS PARA CONOCER A LOS GANADORES DEL CONCURSO IDEAS 2009!

El próximo jueves, 19 de noviembre, serán anunciados los proyectos ganadores del Concurso Ideas 2009.

Luego de dar por culminado el proceso de análisis, calificación y selección de los 12 proyectos finalistas de Ideas de Negocio y los 10 proyectos finalistas de Ideas de Emprendimiento Social, se anunciarán los 3 mejores planes de negocio, los 2 mejores planes en la categoría Emprendimiento Social y las menciones especiales.

Asimismo, se entregarán los dos nuevos reconocimientos de esta edición del Concurso Ideas: el *Premio Especial Ford Motor de Venezuela* a la mejor propuesta de preservación de los recursos naturales y apoyo a la conservación ambiental en Venezuela, y el *Premio Especial Fundación Seguros Caracas* a la mejor propuesta de mejoras y/o prevención de la seguridad vial.



Una publicación de **Fundación Ideas**. Para cualquier información, escribáenos a través de la sección **Contáctenos** en <http://www.ideas.com.ve>



Bloquear remitente | Ver información del remitente | Denunciar Spam



Código de mensaje:3494738